

## あわや大惨事に！ - 西日本防災システム

2013 02 01

2月1日午前6時45分頃、嬉野市嬉野町下宿の長崎自動車道下り嬉野トンネル内で、**打ち上げ花火**約1,000発を運搬中のトラックが追突事故を起こしました。運転席はつぶれましたが、荷台に影響はなかったそうです。

トラックを運転していたアルバイト男性(36)は右足骨折の重傷だそうです。

県警高速隊によりますと、この事故の直前、同トンネル内で軽乗用車とトラックの衝突事故があり、事故に気づいて減速して走っていた大型トラックに、花火会社のトラックが追突したようです。

子供2人を含む6人が重軽傷を負い、下り線は2時間通行止めになったようです。

花火会社によりますと、積み荷は花火1086発や打ち上げ用の筒などだったそうです。長崎県大村市で開催される花火大会で打ち上げるため、大村競艇場沖まで運搬中だったそうです。トラックはレッカー一車で会場に着いたそうです。

高速隊副隊長は「もしトラックの後部に車が突っ込んでいたら、あわや大爆発の惨事だった」と話していたそうです。

確かに危なかったですね！ 大惨事に至らなくてほんとに良かったです！



西日本防災システム

NISHINIHON BOHSAI SYSTEM Co., Ltd

<http://www.nbs119.co.jp/>



弊社top pageへ

